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 ACTA N°03-2024 1 

 Sesión Ordinaria 03 2 

 3 

 Acta número TRES correspondiente a la sesión ordinaria TRES celebrada por el Concejo de Distrito 4 

de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho en las 5 

instalaciones del Edificio Distrital Juan Antonio Solís Vargas a las diecinueve horas once minutos del 6 

diez de junio de dos mil veinticuatro, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

Miembros presentes en esta sesión: 9 

 10 

Andrés Agüero Alvarenga                                          Síndico propietario (PNG) 11 

Jessica López Paniagua                                              Síndica suplente (PNG) 12 

Mónica López Calderón                                             Concejal Propietaria (UP) 13 

Kenneth Jiménez Rojas                                               Concejal propietario (UPES) 14 

Sonia Sandí Marín                                                       Concejal propietaria (PNG) 15 

 16 

                                                                                                                                                         17 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía Fernández.  18 

 19 

Miembros ausentes en esta sesión: 20 

 21 

Alejandra Jiménez Saborío                                           Concejal suplente (UP) 22 

Miguel Serrano Corrales                                               Concejal suplente (PNG) 23 

Alejandra Barboza Agüero                                            Concejal suplente (PNG) 24 

Jean Carlo Rodríguez Solís                                           Concejal suplente (UPES) 25 

Douglas León Borbón                                                   Concejal Propietario (PNG) 26 

 27 

  28 

PRESIDE LA SESIÓN: Sr. Andrés Agüero Alvarenga, síndico propietario.  29 

 30 

 31 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 32 

 33 

I. ORDEN DEL DÍA 34 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 35 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 36 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 37 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   38 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   39 

VII. ASUNTOS VARIOS.  40 

 41 



Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio  
Acta 03. Sesión ordinaria 03 

10 de junio del 2024 

 

 

 

 

pág. 2 

 

Comprobado el quórum, el Sr. Andrés Agüero Alvarenga , síndico propietario, inicia la sesión a las 1 

diecinueve horas con once minutos del diez de junio del dos mil veinticuatro.  2 

 3 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 4 

 No hay 5 

  6 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 7 

 8 

Inciso 1.- se aprueba el acta 02-2024 del periodo 2024-2028 con correcciones en el Artículo V. Asuntos de 9 
trámite Urgente, ya que, nos apersonamos al salón distrital y no se pudo ingresar porque el llavín estaba en mal estado, 10 
por lo que se conversó con el Alcalde quien nos ayudó a entrar, sin embargo se tuvo que dañar la puerta para este fin, 11 
el mobiliario se encontraba sucio, había una fuga en el baño, las celosías estaban en mal estado, esto sucedió el día 12 
27 de mayo 2024 13 
 14 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA 15 
 16 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Zeneyda Roríguez Montero 

Vecina de San Antonio. 

 Carta solicitando que se llame el 

edificio de reunión del CDSA por 

el nombre de Edificio Distrital 

Juan Antonio Solís Vargas, según 

el acuerdo 296-2020 del acta 35-

2020 del Concejo Municipal, en 

la sesión ordinaria 28-2020, del 

09 de noviembre del 2020. 

 17 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   18 

No hay 19 

  20 

 21 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  22 

 23 

Inciso 1.-MOCIÓN 01: La Sra. Sonia Sandí Marín solicita se atienda el problema de la Calle los 24 

Montoya, 100 mts oeste de la iglesia Nuestra Señora del Carmen debido a un hundimiento.  25 

 26 
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  1 
 2 

ACUERDO 08-2024 - El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicitar a la Administración 3 

interponer sus buenos oficios para realizar una inspección en la  Calle los Montoya, 100 mts oeste de 4 

la iglesia Nuestra Señora del Carmen. DEFINITIVAMENTE APROBADO 5 

 6 

Inciso 2.-MOCIÓN 02: La Sra Jessica López Paniagua propone solicitar la limpieza a la par del tanque 7 

de agua del AyA camino hacia la Ventolera debido a la contaminación  8 

 9 

 10 
 11 

ACUERDO 09-2024 – El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicitar a la administración la 12 

limpieza del área alrededor del tanque de agua en el camino hacia la ventolera. DEFINITIVAMENTE 13 

APROBADO 14 

 15 



Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio  
Acta 03. Sesión ordinaria 03 

10 de junio del 2024 

 

 

 

 

pág. 4 

 

Inciso 3.-MOCIÓN 03: La síndica suplente Jessica López conversó con el vecino Luis Umaña, vecino 1 

de Calle la masilla quien comunica su situación y la síndica comenta la situación en el Concejo de 2 

Distrito de San Antonio, a raíz de esto se solicita que la municipalidad le otorgue un permiso para 3 

construir un muro aledaño al río debido a que por el aumento del cauce del río por las fuertes lluvias, 4 

su propiedad se ve afectada y teme que su casa se pueda ver perjudicada.  5 

 6 

ACUERDO 10-2024 - El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicitar a la Administración una 7 

inspección en la calle Masilla en la vivienda del Sr. Luis Umaña para valorar la construcción de un 8 

muro. DEFINITIVAMENTE APROBADO 9 

 10 

 11 

Inciso 4.-MOCIÓN 04: La síndica suplente Jessica López indica que detrás de la escuela Juan XXIII 12 

no existen aceras y propone solicitar a la administración que se construya una acera en la esquina 13 

Sureste de la Escuela Juan XXIII debido a que, es una zona muy transcurrida por las personas y además 14 

normalmente se encuentran autos parqueados a ambos lados de la calle, lo que puede ser peligroso para 15 

quienes transitan por la zona más tomando en consideración que es zona escolar. Quienes caminan por 16 

acá deben realizarlo por el espacio que se observa en la foto el cual no está apto para transitar y puede 17 

provocar un accidente. 18 

 19 

 20 
 21 

ACUERDO 11-2024. El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicitar a la administración la 22 

inspección para valorar la construcción de acera en la esquina Sureste de la Escuela Juan XXIII y 23 

notificar al dueño de dicha propiedad. DEFINITIVAMENTE APROBADO 24 

  25 

Inciso 5.-MOCIÓN 05: La síndica suplente Jessica López solicita dar el seguimiento al acuerdo  37-26 

2020 del CDSA de la construcción del puente peatonal del Río Chiquero (cerca de la gasolinera), ya que 27 

a la fecha no se tiene respuesta. 28 
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 1 

ACUERDO 12-2024. El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicitar el seguimiento al acuerdo 2 

del puente peatonal del Río Chiquero en San Antonio (cerca de la gasolinera). DEFINITIVAMENTE 3 

APROBADO 4 

 5 

Inciso 6.-MOCIÓN 06: La síndica suplente Jessica López solicita dar el seguimiento a la solicitud de 6 

la Escuela Benjamín Herrera acerca de las composteras, ya que a la fecha no se tiene una respuesta. 7 

 8 

ACUERDO 13-2024. El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicitar el seguimiento a la solicitud 9 

de la Escuela Benjamín Herrera acerca de las composteras. DEFINITIVAMENTE APROBADO 10 

 11 

Inciso 7.-MOCIÓN 07:  Debido a la aglomeración de personas que toman el bus y seguridad de las 12 

mismas, además de protegerse del sol, lluvia, etc, mientras esperan el transporte, se solicita dar 13 

seguimiento a la construcción de una parada de bus en la esquina del CECUDI del Barrio el Carmen, 14 

ya que la Sr. Jessica López comenta que es una Moción que había sido presentada en el periodo pasado 15 

(2020-2024), según el acuerdo 06-2022. A raíz de la conversación con el funcionario municipal Cristian 16 

Boraschi la intención es presentarlo para que sea incluido en el presupuesto extraordinario de 17 

contratación para la construcción de paradas de buses.  18 

 19 

ACUERDO 14-2024. El Concejo de Distrito San Antonio acuerda solicita dar seguimiento de la 20 

construcción de la parada de bus cerca del CECUDI en el Barrio el Carmen según el acuerdo tomado 21 

anteriormente el cual es 06-2022. DEFINITIVAMENTE APROBADO 22 

 23 

 24 

Inciso 8 .-MOCIÓN 08: Publicar en el perfil de facebook del consejo para comunicar a la comunidad 25 

de San Antonio que escriban al CDSA si desean una visita de los miembros de concejo para conocer 26 

acerca de las necesidades de las comunidades. Los medios de comunicación para contactarse sería el 27 

correo electrónico concejosdedistritos@escazu.go.cr, o la red social facebook 28 

 29 

ACUERDO 15-2024. El Concejo de Distrito San Antonio acuerda publicar en el perfil de facebook 30 

comunicando a la comunidad de San Antonio para que escriban al CDSA si desean una visita de los 31 

miembros de concejo para conocer acerca de las necesidades de las comunidades en las redes 32 

mencionadas. DEFINITIVAMENTE APROBADO 33 

 34 

 35 

Inciso 9 .-MOCIÓN 09: Elaborar cada 3 meses un cuadro donde se encuentren las fechas exactas de 36 

las reuniones del CDSA para hacerlo público a la comunidad.  37 

 38 

ACUERDO 16-2024.  El Concejo de Distrito San Antonio acuerda publicar en la página de facebook 39 

cada 3 meses el cuadro elaborado con las fechas de las reuniones del CDSA. DEFINITIVAMENTE 40 

APROBADO 41 

mailto:concejosdedistritos@escazu.go.cr
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 1 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  2 

 3 

Inciso1.-  El Sr. Kenneth Jimenez solicita dar seguimiento a la petición del Sr. Leonardo Tinoco acerca 4 

de la pólvora.  5 

 6 

Inciso 2. - El Sr. Andrés Agüero Alvarenga comenta acerca de la charla impartida por el Instituto de 7 

Formación, Capacitación Municipal y Desarrollo Local.  8 

 9 

Inciso 3. - La Sra Jessica López comunica que la comunidad del alto de Carrizal está teniendo cortes 10 

de agua, por lo que envía un correo al AyA acerca de la situación.  11 

 12 

Inciso 4. - La Sra. Estefanía Fernandez comenta que en la página web de la municipalidad ya se 13 

encuentran los nombres actualizados del Concejo de Distrito.  14 

 15 

Inciso 5. - La Sra. Estefanía Fernández recuerda acerca del correo para justificar las ausencias a las 16 

sesiones.  17 

 18 

 19 

Se levanta la sesión al ser las 08:20 p.m., de la fecha antes indicada.  20 

 21 

 22 

 23 

 24 

           Andrés Agüero Alvarenga                                                              Mónica López Calderón 25 

Presidente                                                                                     Secretaria 26 
 27 
 28 
  29 


